

Forum Persada Banyuanyar, Gelar Maulid Nabi Muhammad SAW di Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 21, 2021 - 20:30



SUMENEP — Forum Persatuan Santri Darul Ulum (Persada) Ponpes Darul Ulum Banyuanyar, Kabupaten Pamekasan, Jawa Timur, menyelenggarakan peringatan maulid Nabi Muhammad SAW 1443 H/2021 dan sekaligus santunan anak yatim di kediaman Nurhasan yang beralokasi di Desa Mandala, Kecamatan Rubaru, Kabupaten Sumenep, Kamis (21/10/2021) sekitar pukul 19.00 WIB.



Acara Maulid Nabi ini dihadiri oleh para santri, keluarga besar Forum Persatuan Santri Darul Ulum (Persada) wilayah Sumenep, para pemuka agama, dan masyarakat sekitarnya yang membantu memeriahkan acara Maulid Nabi Muhammad SAW ini.

Seperti biasa acara dibuka dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an dilanjutkan dengan sambutan dari penceramah KH. Kholil Yasin.

Mudah-mudahan setiap tahun kita dapat melaksanakan Maulid Nabi Muhammad dan semoga dalam majelis ini kita dapat saling mengajak untuk berbuat baik," ucap KH. Kholil Yasin pada tausiahnya.

Dalam uraian hikmah, KH. Kholil Yasin menyampaikan tentang faedah besarnya mengadakan dan menghadiri acara Maulid Nabi Muhammad SAW, bahwa orang yang mengadakan dan ikut berpartisipasi dalam kegiatan Maulid Nabi tidak akan pernah rugi karena mereka akan dibalas oleh Allah dan khususnya oleh Nabi Muhammad SAW.

"Maulid merupakan tradisi yang harus kita jaga dan hormati, bukan hanya diadakan pada bulan Maulid, malam Jum'at, dan sebagainya tetapi bisa dengan membaca kitab Maulid karena faedah dan berkahnya sangat besar." Kata KH. Kholil Yasin dalam salah satu uraian hikmahnya.

Sementara santri Ponpes Darul Ulum Banyuwangi, Nur Hasan kepada media menuturkan tujuan diadakan Maulid Nabi Muhammad SAW ini adalah untuk mengingat dan memuliakan kebesaran Nabi Muhammad SAW.

Menurutnya karena Rasulullah Islam hadir di dunia ini, dan karena Nabi Muhammad lah kita dapat meyakinkan bahwa Islam adalah agama rahmatan lil alamin juga agama yang paling benar datangnya dari Allah SWT," jelasnya.

"Semoga kita termasuk golongan orang-orang yang mendapatkan syafaat Nabi kita Muhammad SAW dan kelak kita dapat berkumpul bersama di Surganya Allah SWT. Inshaallah tahun depan kita adakan lagi Maulid Rasulullah SAW untuk melestarikan shalawat dalam lingkungan keluarga dan masyarakat, amin yarabbal alamin," tutupnya. (Tim/Jon)